

Unser Verein "**Österreichisch-Griechische Kulturgemeinschaft in Linz**" bekennt sich seit seiner Gründung im Jahre 1987 zu den Grundsätzen von gegenseitiger menschlicher Toleranz, Akzeptanz und Völkerverständigung. Wir wollen Griechenland mit seiner Kultur, Kunst, Musik und Literatur den österreichischen Freunden durch unser großes Veranstaltungsangebot näher bringen. Wir wollen "Brückenbauer" zwischen unterschiedlichen Kulturen sein. Unser Ziel ist, dass Menschen sich treffen, sich austauschen und Gemeinsames verstärken. Wir verstehen uns aber auch als "Sprachrohr" für die Griechen, die hier leben und unterstützen sie bei ihrem Integrationsvorhaben!

Herzliche Grüße - Der Vorstand